

SaMoTer à nouveau reporté

À la une > **TERRASSEMENTS**

Partager :



Et aussi :



Pluie de nouveautés
Ausa à Smopyc



Par La rédaction, le 13 mars 2020

» Découvrez notre newsletter gratuite [Terrassements](#)

Arden TiltRotor



Alors qu'il avait été déjà décalé une première fois au 16 mai, le salon véronais SaMoTer a de nouveau été reporté pour se tenir désormais du 21 au 25 octobre. Si l'épidémie de Coronavirus le veut bien...

Veronafiere en accord avec les principaux acteurs de SaMoTer, Asphaltica et ICCX Europe du Sud, a décidé le rééchelonnement des trois expositions à l'automne, du mercredi 21 au dimanche 25 octobre 2020. Cette décision a été prise suite à l'évolution de l'urgence sanitaire liée au virus Sars-Cov-2 et des

dernières décisions du décret du Premier ministre italien du 11 mars qui oblige à mettre fin à toutes les activités qui ne visent pas à assurer les services essentiels minimums jusqu'au 25 mars.

« Les exigences de cette mesure sont incompatibles avec le calendrier organisationnel associé à la nature spécifique de ces salons caractérisés par d'importantes complexités logistiques et de mise en place en ce qui concerne la manipulation et l'assemblage de grandes machines. Nous vous enverrons plus d'informations sur les aspects organisationnels concernant votre participation chez SaMoTer. Rendez-vous à Vérone du 21 au 25 octobre », a expliqué l'organisateur.